

こあら組だより 1歳児 No, 3
令和6年12月27日 一ノ門わくわく保育園

早いもので今年もあと数日となりました。天候が悪い日が続き、なかなか戸外に出られず残念ですが、室内で踊ったり、追いかけてっこをしたり体を動かして元気に遊んでいます。

先日は、お忙しい中発表会にお越しいただきありがとうございました。たくさんのお客さんを前に緊張から泣きだしてしまうお子さんもいましたが、ステージの上立つことが出来ただけでもはなまるでした！

お部屋での遊び

4月の頃は1人で遊んでいることが多かったのですが、今では保育士が間に入り5、6人で友だちと関わりながら楽しんでいます。お友だちを誘いお買い物に行ったり、お医者さんになりきったりしてごっこ遊びを楽しんでいる子どもたちです。特にお気に入りのおもちゃは注射器やアイシャドウパレットで保育士が痛がる真似をするとお医者さんになりきりながら「ぶすっ！」と注射を打ったり、ぬいぐるみや自分にアイシャドウを塗る真似をしてメイクをしては鏡を見て嬉しそうに遊んでいます。

友だちと一緒にブロックを組み合わせて駐車場やお家を作っています！パズルも黙々と集中しながらやっています。



お金を渡してお買い物！お友だちと一緒にジュース屋さんや八百屋さんに行ってきますー！
「ください」と伝えられるようになりました。



大好きなごっこ遊び！アイシャドウパレットやリップに目を輝かせてウキウキしながら遊びを楽しんでいます。



～おねがい～

爪が長いとどこかにひっかけてしまったり、お友達を傷つけてしまうことにもなりかねませんのでお家で爪の確認をお願いします。

友だちとの関わりが増えていく中、友だち同士で簡単なやりとりができるようになりました。おもちゃの貸し借りでは「貸して」「いいよ」など友だち同士でやりとりをする姿も見られるようになり、時にはトラブルになることもありますが気持ちを受け止め言葉にならない言葉を代弁しながら関わっています。



今年もありがとうございました。休み明け元気な姿で登園してくるのを待っています！